



# ARTEMIS Newsletter #4

## Juillet 2025

### ARTEMIS : PRÉVENTION DU HARCÈLEMENT SEXUEL ET DES ABUS CHEZ LES ÉLÈVES DU PRIMAIRE

#### LES DERNIÈRES NOUVELLES

Avec le projet ARTEMIS, notre ambition est de donner aux enfants les moyens d'agir et d'inspirer les éducateurs. Nous sommes ravis de partager les dernières avancées et de vous inviter à nos manifestations de dissémination finale ! Ce fut un parcours incroyable pour favoriser un environnement plus sûr et plus compréhensif pour les enfants des écoles primaires.



#### COURTS-MÉTRAGES D'ANIMATION – ÉTAPE FINALE

Nous sommes ravis d'annoncer que nos deux vidéos d'animation sont en phase finale de production! Ces histoires originales s'adressent spécifiquement aux enfants de l'école primaire, rendant des sujets complexes accessibles et faciles à comprendre.



KAINOTOMIA  
Κέντρο για βίαια μωμένας



Co-funded by  
the European Union

Co financé par l'Union européenne. Les opinions exprimées n'engagent que les auteurs et ne reflètent pas nécessairement celles de l'Union européenne ou de l'Agence exécutive pour l'éducation et la culture (EACEA). Ni l'Union européenne ni l'EACEA ne peuvent être tenues responsables de celles-ci. Numéro de projet : 2023-1-FR01-KA220-SCH-000152428



### ARTEMIS : PRÉVENTION DU HARCÈLEMENT SEXUEL ET DES ABUS CHEZ LES ÉLÈVES DU PRIMAIRE



#### A PROPOS DES VIDEOS

🎬 "Les attouchements non consentis" : Une histoire douce et stimulante pour aider les enfants à comprendre les limites personnelles et comment s'exprimer.

🎬 "Les mots qui font mal » : Cette vidéo traite de l'impact des mots et encourage la gentillesse et l'empathie chez les jeunes apprenants.

Chaque vidéo sera disponible en six langues :

🇬🇧 Anglais | 🇫🇷 Français | 🇵🇹 Portugais | 🇮🇹 Italien | 🇬🇷 Grec | 🇪🇸 Espagnol

💡 Les deux versions sous-titrées et en langue des signes les rendront entièrement accessibles.



#### LES DERNIÈRES ETAPES

Lors des derniers mois du projet, chaque partenaire organisera :

✅ Un événement national de diffusion Pour partager les résultats du projet avec les écoles, les parties prenantes et la communauté au sens large. Ces manifestations auront lieu en septembre.

✅ Un atelier final pour les éducateurs de l'école primaire Les éducateurs seront formés à l'utilisation des vidéos et du matériel dans leurs classes.

